

# Hölle von Verdun

Das Projekt wird geleitet von Herrn Schwarz und Frau Konrad.

Die Ziele dieses Projektes sind:

- ❖ Den Schüler zu vermitteln, wie schlimm und grausam der Krieg war
- ❖ Darstellen wie unsinnig der Weltkrieg war
- ❖ Zeigen, wie grausam die Menschen damals getötet wurden
- ❖ Den Krieg selbst nachempfinden
- ❖ Plakate zum Thema anfertigen
- ❖ Ursachen und Auslöser des ersten Weltkrieges kennenlernen



Es gibt ein interaktives Museum in dem Fundstücke ausgestellt werden sowie viele Bild- und Videoaufnahmen.

Ansonsten wird noch ein Film über die Schlacht gezeigt.

Den meisten hat der Film sehr gut gefallen, sie aber auch sehr erschüttert.

Dieses Projekt besuchen 26 Schüler, die am Donnerstag mit ihren Lehrern nach Verdun fahren um sich Fort Douaumont, Ossuaire und Fleury anzusehen.

